



7月19日（火）、20日（水）と新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、急遽、臨時休校となりました。

7月20日（水）に予定していた1学期の終業式も、延期となってしまいました。そこで、7月25日の（月）の登校日に急遽、終業式を行いました。（新型コロナウイルス感染症対策のため、二学部（通学生）のみとなりました。一学部は、新型コロナウイルス感染症対策を鑑み、登校日を中止としました。）各教室をオンラインでつないでの形になりましたが、無事、1学期を終了することが出来ました。

長い夏休みに入りますが、新型コロナウイルス感染症拡大は、予断を許さない状況が続いています。皆さんも対策には充分気をつけて下さい。また、毎日の健康観察を必ず行い、規則正しい生活を送ることで、充実した夏休みにして下さい。2学期の始業式で、皆さんに元気にお会いできることを楽しみにしています。2学期の始業式も8月30日（火）と変更しています。よろしくお願いします。

1学期・終業式

ふるさと和歌山応援寄付にて防災グッズ購入

本校では、近年発生すると危惧されている南海トラフ大地震に備え、地震津波避難訓練の実施や備蓄品の確保等、様々な取り組みを行っております。今回ご寄付いただき、本校に配分のありました「ふるさと和歌山応援寄付」を活用して、避難所での電源確保のためのバッテリーや避難時の補助具等を購入させていただきました。今後の防災対策に使用させていただきます。ありがとうございました。



〈おんぶらつく〉



〈モバイルバッテリー〉



〈ソーラーパネルセット〉



〈災害救助
工具セット〉